

Begründung:

In der letzten Sitzung des Ausschusses für Sport, Kultur und Tourismus hat der Landschaftsarchitekt U. Heimes Vorschläge für die Neugestaltung der Außenanlagen am Bürgerhaus vorgestellt (s. SV-Nr. 06/1363). Die Planung wurde in die Fraktionen verwiesen und sollte danach dem Ausschuss für die Haushaltsberatungen 2012 wieder vorgelegt werden. Aus Sicht der Verwaltung sollte unter Berücksichtigung der Haushaltslage eine schrittweise Umsetzung erfolgen.

Im ersten Schritt sollte die Mauersanierung der Beete vorgenommen werden, da diese abgängig sind. Der Vorschlag, die Höhenunterschiede abzufangen und mit einer Heckenanpflanzung zu versehen, wird positiv gesehen und sollte daher im nächsten Jahr zeitnah umgesetzt werden. Außerdem sollte der gefälltete Baum auf dem Bürgerhausvorplatz durch eine Neuanpflanzung (laut Vorschlag von Herrn Heimes durch zwei oder drei kleinere Bäume) ersetzt werden.

Ferner sollte aus Sicht der Verwaltung der Brunnen wie vorgeschlagen als Hochbeet umgestaltet werden, um möglichst kurzfristig den Unterhaltungsaufwand zu senken, andererseits die Optik zu verbessern.

Daher wären die Kosten von 28.000 Euro netto im Haushalt 2012 zu veranschlagen.

Über die weitere Gestaltung (Bürgerhausparkplatz, Vorplatz, Biergarten) sollte im Rahmen der Haushaltsberatungen für 2013 erneut beraten werden.